

～ あなたの声をお聞かせください ～

いただいた貴重なご意見を、他の患者さんに知って頂き
悩まれている方の助けになるよう努めたいと考えております

■施術メニュー（当てはまるものすべてにチェックをお願いします）

腰痛 肩凝り 頭痛 喘息 アトピー 婦人科疾患 不妊症 その他（ ）

■ご年齢

10歳未満 10歳代 20歳代 30歳代 40歳代 50歳代 60歳代
70歳代 80歳代以上

■性別

女性 男性

■お名前（イニシャル、匿名可）

C.T

■本アンケート結果について当院のホームページ等への掲載について

許可する 許可しない

■記述日 2022年9月 日

■以下のようなことを参考にして当院での治療その他について感想をお願いします

- ・いつ頃、どのような症状や悩みで受診し、施術を受けることによって症状はどのように変化しましたか？
- ・院長の説明や対応について気付いたことなどお気軽にご意見お願い致します

《感想》

私が鍼灸AOIに通い始めたのは不妊治療を始めてから9～10ヶ月後、今から1年半程前に
はじまりました。晩婚だったため結婚後すぐに不妊治療クリニックに通い始めたのが、
私の卵巢年齢は50歳代、閉経間近ということがわかり顕微授精一択での治療は
うまく進まず行き詰まっていた（私の場合、卵子が育たず採卵できない状態が続きました）
このままではいけないと焦りを感じ、体質改善のため薬ももあがる思いで、不妊に効果がある
と言われている鍼灸を始めました。
週1回石川先生の施術を受け続け、始めて4.5ヶ月頃から徐々に採卵、授精卵の凍結まで
進む回数が増えていきました。前向きな体の変化を感じながらも期待しては失望...の
繰り返し、ネガティブになる私を石川先生はいつも前向きに明るく励まし続けてください
ました。先生のおかげで気持ちも切り替えることができ辛い不妊治療を乗り切り、
3回目の胚移植で妊娠、現在妊娠7ヶ月を無事迎えることができました。
鍼灸治療だけでなく精神面でも支えてくださった石川先生には感謝の気持ちでいっぱいです。
ご協力ありがとうございました。